

# HERR MERZ IST FÜR ANSTÄNDIGE MENSCHEN NICHT WÄHLBAR !

**ODER SIND WIR MAL WIEDER US- IMITATOREN** (rechtswidrige Trumpvorschläge)?

**Hier der „5 Punkte Plan“ der CDU/ CSU, der am 29.1.2025 als „Entschließungsantrag“ gemeinsam mit der AFD, FDP und BSW verabschiedet wurde (Auszug / Ziffern 1 und 2):**

*Der Deutsche Bundestag fordert die Bundesregierung auf, unverzüglich folgende Maßnahmen umzusetzen:*

- 1. Grenzkontrollen: deutsche Staatsgrenzen zu allen Nachbarstaaten müssen dauerhaft kontrolliert werden.*
- 2. Zurückweisung ausnahmslos aller Versuche illegaler Einreise: Es gilt ein faktisches Einreiseverbot für Personen, die keine gültigen Einreisedokumente besitzen und die nicht unter die europäische Freizügigkeit fallen. Diese werden konsequent an der Grenze zurückgewiesen. Dies gilt unabhängig davon, ob sie ein Schutzgesuch äußern oder nicht. In unseren europäischen Nachbarstaaten sind sie bereits sicher vor Verfolgung, einer Einreise nach Deutschland bedarf es somit nicht. (Bem.: das widerspricht der Europa- Idee).*

Herr M. betreibt Wahlkampf, weil er genau weiß, dass er diesen Beschluss mit der "Bürgerlichen Mitte" nicht verabschieden kann, auch nicht nach der Wahl. Dann müsste er schon erneut mit der AFD zusammengehen.

**Und die Kehrseite der Medaille/** Berliner Morgenpost 4.2.2023 / [Lindner wirbt in Ghana um Fachkräfte – das ist die Reaktion:](#) Lindner fragt im Hörsaal Studierende, wer sich für Deutschland entscheiden könnte: *Der Hörsaal ist nicht sonderlich gut gefüllt, mindestens ein Drittel der Sitzplätze ist frei. Zögerlich gehen einige Hände hoch. Lindner hatte offenbar mit mehr Euphorie gerechnet: "Okay", sagt er. Er deutet in die Richtung von ein paar Studierenden, die sich gemeldet haben ... Lindners Vortrag und sein Werben unterstreichen zwei Dinge: Deutschland braucht Fachkräfte aus dem Ausland, und zwar dringend. Doch, und das ist der zweite Aspekt, die Bundesrepublik ist bei jungen Menschen im Ausland offenbar längst nicht so beliebt wie die Bundesregierung lange Zeit dachte. Unter dem Mitschnitt-Tweet des ZDF finden sich denn auch einschlägige Kommentare. "So geil sind wir nämlich für ausländische Fachkräfte gar nicht", schreibt ein Berliner. Ein anderer Nutzer kommentiert: "Ich kenne viele aus dem IT-Bereich, die sich gegen D. entschieden haben. Rassismus, Arroganz und Bürokratie sind einige Gründe."*

## **DIESER POLITIKER IST FÜR ANSTÄNDIGE MENSCHEN NICHT WÄHLBAR !**

**Er hat sein Wort gebrochen, um auf dem Rücken ermordeter Menschen Wahlkampf zu machen, der von Rechtsradikalen mitgetragen wird. Er hat sich damit zugleich gegen die Europa- Idee gerichtet und gefährdet das für 2026 vorgesehene, nach langen Verhandlungen erreichte Migrations- und Asylpaket der EU: mit dieser Asylverfahrensverordnung wird ein verbindliches Verfahren eingeführt, damit an den Außengrenzen der EU rasch festgestellt wird, ob Asylanträge unbegründet oder unzulässig sind. Personen, die dem Asylverfahren an der Grenze unterliegen, dürfen nicht in das Hoheitsgebiet des Mitgliedstaats einreisen.**

